

ABSTRAK

Saat ini maraknya penggunaan jalan yang tidak sesuai dengan aturan, menjadi pendorong untuk mempercepatnya kerusakan jalan, serta adanya pemakaian jalan yg tidak sesuai tersebut semakin diperparah dengan keadaan jalan yang rusak dan tidak layak pakai, serta adanya pelaku – pelaku pengalihan jalan terkadang seenaknya tanpa memikirkan tempat yang dituju para pengguna jalan. Oleh karena itu penulis memetakan jaringan jalan Kota Bandung serta menganalisis kelas - kelas jalan yang telah ada dalam bentuk geodatabase, untuk memberikan informasi yang aktual.

Dalam menghasilkan data ini metodologi yang digunakan ialah dengan teknik pengambilan data primer, pengambilan data sekunder serta pengolahan data primer dan data sekunder, disini penulis hanya menganalisis data sekunder saja sehingga menghasilkan peta jalan ini, data data yang diperoleh bersumber dari PT. Effort Digital Multisolution.

Peta online dari PT Efort Digital Multisolution membutuhkan peta jaringan jalan Kota Bandung yang terbaru untuk memberikan informasi kepada setiap penggunanya. Penulis menganalisis data yang sama dan data yang berisi informasi salah. Jika ditemukan data yang sama maka penulis merubahnya dengan menyatukan data tersebut, dan jika ditemukan informasi yang salah maka penulis merubahnya dengan data yang benar.

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kami ucapkan kehadirat illahi, karena rahmatnya penyusunan laporan tugas akhir ini dapat terselesaikan dengan sebaik-baiknya. Tak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada bapak dosen pembimbing di kampus yaitu bapak Dr. H. Dede Sugandi, MSi yang telah membimbing sehingga laporan ini terselesaikan, serta kepada dosen luar biasa PLA yaitu bapak Ir. Sumarno, MT yang telah membimbing selama diluar kampus, dan kepada segenap team dosen.

Laporan tugas akhir ini disusun berdasarkan data-data yang diperoleh dari kerja praktek di PT Effort Digital Multisolution. tujuan utama kerja praktek ini antara lain untuk menyelesaikan tugas akhir dan memperdalam semua pembelajaran yang diterima mahasiswa selama perkuliahan.

Isi laporan ini antara lain, pertama pada bab pendahuluan membahas tentang latar belakang, batasan masalah dan maksud tujuan kerja praktek, objek kerja praktek dan hasil peta, serta pembahasan dan kesimpulan.

Semoga laporan ini bermanfaat.

Bandung, 31 Mei 2013

Dini Muslimah As-Salaf

(1000503)